

(FR) En vue des discussions prévues au Conseil sur "la coopération avec les pays tiers d'origine et transit", ARCI publie un document d'analyse sur la politique européenne et italienne d'externalisation en Afrique avec un focus pays sur les effets au Niger, Sudan et Gambie.

Le doc d'analyse en français -> **Les étapes du processus d'externalisation du contrôle des frontières en Afrique, du Sommet de La Vallette à aujourd'hui**

http://www.integrationarci.it/wp-content/uploads/2016/06/externalisation_docanalyse_ARCI_FR.pdf

(ENG) In view of the discussion foreseen today in the European Council "cooperation with third countries of origin and transit" ARCI publishes an analysis on European and Italian externalization policies to Africa with focus on the effects in Niger, Sudan and Gambia

The analysis document in English -> **Steps in the process of externalization of border controls to Africa, from the Valletta Summit to today**

http://www.integrationarci.it/wp-content/uploads/2016/06/analysisdoc_externalisation_ARCI_ENG.pdf

(IT) In vista della discussione prevista oggi al Consiglio sulla "cooperazione con i paesi terzi d'origine e transito" Arci pubblica un documento d'analisi sulle politiche italiane ed europee d'esternalizzazione in Africa con focus paese sugli effetti in Niger, Sudan e Gambia

Il documento d'analisi in italiano -> **Le tappe del processo di esternalizzazione del controllo alle frontiere in Africa, dal Summit della Valletta ad oggi**

http://www.integrationarci.it/wp-content/uploads/2016/06/esternalizzazione_docanalisiARCI_IT.pdf